

Presentación

Constituye un muy alto honor hacer una breve presentación de las actividades realizadas por la Academia Nacional de Medicina durante el año 2014. Fue éste un período muy rico y pródigo en actividades académicas en el que se trataron temas de gran importancia en los ámbitos de la salud pública y la investigación científica con diversas propuestas, destinadas a promover el crecimiento, el desarrollo y la trascendencia de nuestra institución. En las distintas exposiciones se trataron, en efecto, aspectos que iban desde los avances en biología molecular de diversas patologías relevantes hasta temáticas filosóficas que tienen que ver con la ética, la deshumanización, la humanización y la profesionalidad del médico, destacando la importante propuesta del Académico Honorario Dr. Javier Arias Stella, de crear el **Colegio del Perú**, sobre el modelo del College de France y del Colegio de México, como supremo ente científico, humanista y ético interdisciplinario del país.

Todas las exposiciones se caracterizaron por su claridad, su brillantez y su prolijidad, expresión de la alta calidad científica y profesional de nuestros académicos.

Ha sido para el suscrito un privilegio el haber tenido la ocasión y la fortuna de presidir esta espléndida institución y haber podido nutrirme de la sabiduría y la experiencia de tantos connotados colegas y amigos.

Muchas gracias,

AN Dr. Patrick Wagner Grau
Presidente de la ANM